

## Versicherungsfragen in der Zeit des Jahreswechsels

Schadenmeldungen sollten grundsätzlich innerhalb einer Woche, nachdem man vom Schaden Kenntnis erlangt hat, über das Kreiskirchenamt Gera an die Ecclesia weitergeleitet werden. Den Kirchengemeinden entsteht aber kein Nachteil, wenn die Meldung erst im neuen Jahr erfolgt.

Todesfälle müssen innerhalb von 48 Stunden der Ecclesia gemeldet werden.

Auf Grund der besonderen Situationen zum Jahreswechsel kann es aber zweckmäßig sein, dass sich die Kirchengemeinde bei größeren und umfangreichen Schäden **direkt** mit der Ecclesia in Verbindung setzt, die dann zur Beratung, Hilfe und Auskunftserteilung in allen Versicherungsfragen zur Verfügung steht. Der Schadenfall soll aber im Nachhinein trotzdem noch dem Kreiskirchenamt gemeldet bzw. angezeigt werden.

Die Kirchengemeinde soll beachten, dass bei allen Schäden möglichst immer einige Schadenfotos zur Dokumentation angefertigt werden, die später bei der Beweissicherung hilfreich sein können.

Der Ecclesia-Versicherungsdienst ist wie folgt erreichbar:

**ECCLESIA**  
**Versicherungsdienst GmbH**  
**32754 Detmold**

**Tlf.:** 05231/603-0 (Zentrale)  
**Fax:** 05231/603-399  
**E-Mail:** [info@ecclesia.de](mailto:info@ecclesia.de)

Außerhalb der Bürozeit ist die Ecclesia für **dringende** Schadenangelegenheiten unter der Mobilfunknummer **0171 - 3392974** jederzeit rund um die Uhr (auch am Wochenende) erreichbar.

Schadenanzeigen sind im Internet unter [www.ecclesia.de](http://www.ecclesia.de) (Rubrik Schadenanzeigen >> Schadenanzeige aufgeben) als pdf-Dokument abrufbar.

Nachrichtlich



Sven Klein

Gera, 28. November 2019